



## Travaux d'aménagement du carrefour du Colombier

Collectivité de Saint-Martin

**Le carrefour de Colombier se présentait avant cette opération pratiquement en angle droit ce qui constituait un obstacle et un danger à la bonne circulation en particulier des engins et poids lourds.**

L'opération visait donc des travaux de mise en sécurité afin de fluidifier la circulation routière dans cette zone et ainsi contribuer à réduire les gaz à effet de serre.

Elle a également permis de réaménager un nœud routier qui provoquait des ralentissements en amont de l'entrée de Marigot.

Les travaux réalisés :

- L'élargissement de la chaussée
- La création de trottoirs
- La réfection de l'éclairage
- Le traitement des eaux pluviales
- L'enfouissement des réseaux électriques

Pour cette opération d'un montant total de 474 985,21 €, La Collectivité de Saint-Martin a reçu une subvention FEDER d'un montant de **175 744,53 €** ainsi qu'une subvention de l'Etat de 227 992, 90€.

### FEDER 2014-2020



Thématique :  
**Transports**



Montant total : **474 985,21€**  
Montant de la subvention :  
**175 744,53€**



Réalisation du projet :  
**Octobre 2016**  
**Avril 2017**



Localisation du projet :  
**Colombier**

### Partenaires



europe-a-saint-martin.eu  
europe@saint-barth-saint-martin.gouv.fr